

平成 30 年度 東京地区会文化交流会活動報告  
～バーベキューin 昭和の森ガーデン CAFÉ&BBQ～

令和元年 5 月 18 日(土)、東京都昭島市の「昭和の森ガーデン CAFÉ&BBQ」において、東京地区会文化交流会が開催されました。当初の予報では、雨天とのことでしたが、当日の天候はそれを覆し、程よい日差しに、心地よい気温となり、野外でバーベキューを行うのに最適な気候になりました。



バーベキューは、渡邊会長の挨拶を皮切りにスタートし、各テーブルにはバーベキューの醍醐味ともいえる大きな塊肉をはじめ、新鮮な季節野菜など多くの食材が並べられ、他施設、自施設の同僚同士で和気あいあいとした午後のひと時が過ぎて行きました。交流会が中盤に差し掛かるころには、最初に振り分けたグループは入り交じり、様々な施設の職員同士で談笑していた場面が随所に見られました。また、各施設の新採用者の方々による、自己紹介が行われ、新人の方を中心に、フレッシュな意気込みを聞かせていただきました。その後、再び渡邊会長に挨拶をいただき、交流会はお開きとなりました。全体を通して和やかな雰囲気です施設間あるいは施設内の親睦を深められたかと思えます。東京地区会会員の皆様、休日にもかかわらず、本当に多くの方に参加いただき、また、円滑な運営にご協力いただき誠にありがとうございました。



東京地区会は、がん研究センター中央病院、精神・神経医療研究センター病院、東京病院、災害医療センター、多磨全生園の 5 施設からなり、現在 127 名の会員で構成されています。今回の交流会には、53 名（うち 2 名は未就学児）の方が参加してくださり、新人の方からベテランの方まで、普段の職場の雰囲気とはまた一味違った雰囲気を楽しんで頂けたのではないのでしょうか。



文責 中山 諒太